



México, D F. 15 de Abril de 1954

REPUBLICA ESPAÑOLA

EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO

PARTICULAR

Sr. D. Maximiliano Martínez Moreno
35, Avenue Foch
París XVIIe (Francia)

Mi querido amigo:

Agradezco a usted mucho los términos de efusiva cordialidad con que acogió la noticia de mi próximo retorno a París. Todavía tengo que pasar el exámen de un nuevo análisis y de una nueva radiografía, pero estoy seguro de que el resultado será completamente favorable, pues a pesar de que estoy trabajando con intensidad, sobre todo en estos días conmemorativos de la proclamación de la República, yo me encuentro completamente normalizado.

No le dije a usted nada respecto al precio máximo que podría pagar por el alquiler de una habitación adecuada en un meublé porque ese es asunto de que ya nos habíamos ocupado hace tiempo. En su carta del día 10 de Febrero me hablaba usted de que en el meublé que le recomendó la dueña de nuestro hotel había habitaciones de una sola pieza, pero con ducha propia y con cocina por las que se pedían 900 francos diarios de renta. Yo le contesté entonces diciéndole que aunque me parecía elevado el precio lo aceptaría. Ahora le digo que estaría dispuesto a pagar incluso 1000 francos diarios, siempre que el alquiler no se comprometiera más que por meses sucesivos, pues ya comprenderá usted que esa partida tan alta para un solo capítulo de gastos ha de desequilibrar mucho mi presupuesto. De todas maneras, creo que me saldría más barato una habitación de un meublé por 30.000 francos al mes que tener que vivir por equis tiempo con mi esposa en una habitación de dos camas en un hotel y tener que comer en un restorán independiente. Eso podríamos hacerlo durante poco tiempo, pues le insisto en que mis finanzas están bastante magras en la actualidad. Mi propósito, si las cosas salen tal como las tengo proyectadas, es salir para París con mi esposa del 8 al 10 del próximo mes de Mayo. Es decir, que el tiempo de que usted dispone es muy poco y por ello le reitero que no se preocupe demasiado si no encuentra una habitación adecuada de un meublé, pues creo que dos o tres meses aun podríamos resistirlos en un hotel en las condiciones indicadas más arriba.

Es muy agradable la noticia que me da de la conmemoración del 14 de Abril que ha de celebrarse mañana con participación de representantes de todos los grupos. Ojalá ese sea el principio de una acción mancomunada para el porvenir. Los resultados de ella serían magníficos y de gran repercusión en el interior.

También yo siento no poder conocer ahora a su hijo, ya que como usted me indica en su carta se volverá a España antes de mi llegada a París.

Un abrazo muy fuerte de su buen amigo,